

子ども達のため、より良い保育環境を

立憲民主党市会議員 やまうら英太

2020年4月から実施予定の「幼児教育・保育の無償化」が半年前倒しになり、今年10月から開始する報道があります。

19年度に年長クラスの場合、半年間無償化になるかもしれない。

も市内に3千人以上おり、保育所に入れた世帯だけ無償化の恩恵をうけることとなります。また、既に保育料は収入に応じているにも関わらずそれを無料にすることは、一部の人にしかりとがありません。やるべきこと

また、無償化の財源負担を地方自治体に押し付けるのは不適切。私立保育所の場合、国の財源負担は2分の1にとどまり、4分の1は都道府県と市町村の負担です。公立保育所は全額市町村の負担とする方向です。国

10月から実施された場合、対象は保育所に通う0～2歳の住民税非課税世帯の子どもと、幼稚園や保育所に通う3～5歳のすべての子どもたち。

幼児教育の無償化という理念と方向性はもちろん賛成です。しかし待機児童問題が解消されないまま保育所が無償化されれば、二重の不公平が生じます。行きたい保育園に入れたい「保留児童」

無料にすることは、一部の人にしかりとがありません。やるべきこと

は、すべての人が恩恵を受け、待機児童や保留児童の解消です。

また、無償化の財源負担を地方自治体に押し付けるのは不適切。私立保育所の場合、国の財源負担は2分の1にとどまり、4分の1は都道府県と市町村の負担です。公立保育所は全額市町村の負担とする方向です。国は地方自治体に財源負担させる前に、現場で働く人の賃金を上げ、潜在保育士の方々にもやりがいを感じる環境をつくり、子ども達により良い保育環境をつくるべき。



横浜市議員

やまうら 英太

《略歴》

◆東戸塚小、舞岡中、国際海洋高、オレゴン大学卒業、グロービス経営大学院修了、(株)ニトリ ◆横浜市認定保育園園長(保育士) ◆衆議院議員秘書 ◆2015年 横浜市会議員初当選

山浦英太事務所 戸塚区吉田町978-7
0045-864-3112 <http://www.yeita.net/>

立憲民主党

The Constitutional Democratic Party of Japan

これからも未来を担う子ども達のために頑張ります。